

Wir heißen Sie in unserer Pfarrkirche herzlich willkommen!

Ab Sonntag, dem 17. Mai dürfen in unserer Pfarrkirche wieder öffentliche Gottesdienste gefeiert werden. Ab diesem Termin haben Sie die Möglichkeit, mittwochs um 18:00 Uhr bzw. sonntags um 10:30 Uhr die Heilige Messe mitzufeiern.

Für diese erste Stufe öffentlicher Gottesdienste gelten – vor dem Hintergrund der gegenwärtigen Rechtslage – nun folgende Regelungen:

- Die **maximale Anzahl** der Mitfeiernden ergibt sich aus der Größe des Kirchenraums im Verhältnis 1 Person pro 10 m² der Gesamtfläche. Das ergibt in unserer Pfarrkirche **36 Mitfeiernde**.
- In der Kirche ist ein **Abstand von mindestens 2 Metern** von anderen Personen, mit denen nicht im gemeinsamen Haushalt gelebt wird, einzuhalten.
- Für das Betreten von Kirchenräumen ist es Pflicht, **Mund-Nasen-Schutz** (Maske, Schal, Tuch) zu tragen (dies gilt nicht für Kinder bis zum vollendeten sechsten Lebensjahr).
- **Händeschütteln, Umarmungen und körperliche Kontaktaufnahme** sind zu **vermeiden**.
- Große **Menschenansammlungen** vor und nach den Gottesdiensten vor den Ein- und Ausgängen sind zu **vermeiden**.
- Vor dem Betreten der Kirche sind die **Hände** zu **desinfizieren**. Dies erfolgt von einem unserer Kirchenvertretern. Der Mund-Nasen-Schutz hingegen ist selbst mitzubringen.
- Die **Teilnahme am Gottesdienst** ist aufgrund der begrenzten Teilnehmerzahl **nur nach vorheriger telefonischer Anmeldung** möglich.
- **Anmeldung jeweils ab Sonntag, 12:00 Uhr für den nächsten Mittwoch und den darauf folgenden Sonntag bei PAss Franz Gurnhofer (0660 / 40 07 022)!**